
Girardville, 04 février 2015 

Mémoire présenté concernant le projet de centrale hydro-électrique sur le site 
de la 11 e chute de Girardville. 

Présenté par Jimmy Boucher, 
Citoyen de Girardville 

Je suis un homme dans la quarantaine originaire de Girardville. Mon père a 
eu une entreprise forestière très importante dans le milieu. Celle-ci a débuté 
durant les années 60 et est devenue au fil du temps une entreprise familiale. 
J'y ai travaillé pendant près de 20 ans. Je suis une personne très impliqué 
dans mon milieu car j'ai été conseiller de 2001 à 2009. De plus, j'ai siégé sur 
le comité développement de Girardville de 2001 jusqu'à tout récemment. 

Comme vous le savez le secteur forestier ait depuis quelques années très 
difficiles. Donc, nous avons décidé de cesser nos activités. J'ai dû me 
réorienter et je travaille maintenant dans le domaine de l'épargne collective. 
Avec le déclin dans le milieu de la foresterie, qui est notre principale activité 
économique, nous devons donc diversifier notre économie. J'appuie le projet 
de mini centrale car ceci va permettre de dégager de l'argent et ainsi 
permettre d'aider nos entreprises et retrouver le dynamisme de notre milieu. 

Étant un amateur de photo, il est très important de conserver la beauté de 
nos rivières. D'après la consultation du SAPE auquel j'ai participé, le point de 
vue esthétique du projet sera pris en compte. Suite aux recommandations, 
l'importance de préserver la qualité visuelle de la chute sera faite. Le bâtiment 
de la centrale sera à un emplacement peu visible et aura un revêtement 
extérieur sobre et de couleurs neutres afin de minimiser l'impact. 

La forêt à été un grand moteur économique de notre milieu. Maintenant, nous 
devons diversifier nos secteurs économiques afin de garder un milieu de vie 
en santé. Si cela doit passer par l'hydroélectricité et bien allons-y. 
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